

Antrag Nr. 13-O-14-0003

CDU, SPD

Betreff:

Abholung von Gehölz/Obstbaumschnitt (CDU/SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dem Ortsbeirat Heßloch folgende Fragen zu dem o.a. Thema zu beantworten:

- Ist die Abholung von Schnittgut ganzjährig möglich?
- Wie sieht die „bis zum März erarbeitete Grundlage“ für die kostenfreie Abholung von gehölz-/Obstbaumschnitt aus?
- Können Sie uns bitte darüber informieren, was die gesetzliche Grundlage ist, mit der die Stadt Wiesbaden (Umweltamt) die Obstbauern, Streuobstwiesenbesitzer, Kleinbauern, etc. verpflichtet der neuen Regelung zu folgen.

Begründung:

Im Januar 2013 ist der Ortsbeirat über einen „Sachstand zur Verbrennung von Gehölz-/Obstbaumschnitt“ informiert worden. Darin werden weitere Ergebnisse eines Dialogprozesses für März 2013 angekündigt. Wir bitten um diese Informationen.

Wiesbaden, 20.03.2013